



1981_02_1e_03 Toute manifestation est apparence dans le Conscience

Maharaj : Quand vous avez réellement compris le cœur du sujet, plus aucune question ne se présente.

Seule une entité se pose des questions, questions qui sont habituellement « Que puis-je, que dois-je faire ? »

Là où le « je » lui-même n'existe plus, qui pourrait vouloir savoir quoi que ce soit ?

Toute manifestation est apparence dans la conscience, elle est perçue et connue par la conscience.

Ce qui fonctionne et perçoit ne peut être que la manifestation

Visiteur : Mon esprit est trop agité pour que la conscience soit dans la conscience.

Maharaj : « Vous n'avez pas bien écouté ce que je viens de dire, les mots ne vous ont pas atteint.

Je vous ai dit que la conscience est toujours là et que tout a lieu dans la conscience, alors laissez tranquillement la conscience dans la conscience.

Pourquoi - vous considérant comme une entité séparée – vouloir vous en mêler ?

Tout ce qui est, est conscience.

Visiteur : Puis-je vous demander la signification de la souffrance ?

Maharaj : « Vous voilà déjà en train de développer un nouveau concept... : « Derrière la souffrance il peut y avoir quelque chose à apprendre... quelque chose de profond .. ! »

Savez-vous que ce concept va vous étrangler !

Comment un concept surgissant en vous pourrait-il vous apporter quelque chose ?

Vous devez vous débarrasser de tout concept.

Vous êtes La Fondation Même, le point d'où surgissent tous les concepts.

Vous n'êtes pas les concepts, vous êtes antérieur aux concepts.

Vous devez en être absolument certain.

Fin de l'entretien